

— Comment cela ? — Parce qu'on m'a dit que c'est Dieu qui est le Père des orphelins.

La science vraiment utile

Quel grand art que celui de se connaître soi-même, et combien c'est chose capitale !... L'humble connaissance de soi-même est un moyen bien plus sûr pour aller à Dieu que la recherche d'une science profonde. Ce n'est pas qu'il faille blâmer la science, ou la simple connaissance des choses. Elle est bonne, considérée en elle-même et selon qu'on la conforme aux desseins de Dieu ; mais il faut toujours une conscience pure et une vie vertueuse.

Mais, parce que la plupart des hommes s'attachent plus à *savoir beaucoup* qu'à *bien vivre*, ils tombent dans l'erreur, et ne font que peu ou presque point de fruits... Comme ils songent plus à s'élever qu'à se rendre humbles et à faire le service de Dieu, ils s'évaporent dans leurs vaines pensées. Que leur en reviendra-t-il lorsqu'à leur mort Dieu les jugera ?...

(Imitation.)

MATER AMABILIS !

SAINT Alphonse de Liguori venait un jour de prêcher sur la sainte Vierge, comme il savait le faire.

Après son homélie, un jeune garçon napolitain, touché jusqu'au fond de l'âme, alla se jeter au pied de l'autel de Marie, et avec une candeur pleine de foi, il dit à la sainte Vierge : « O sainte Vierge, puisque vous êtes si belle, si bonne et si aimable, je voudrais bien vous voir. »

Et comme il achevait sa prière, il entendit une voix bien douce qui disait :

« Mon enfant je consens à me montrer à toi, mais à une condition : c'est qu'après m'avoir vue tu resteras aveugle. Si tu acceptes, reviens à tel jour et à tel heure. »

Et l'enfant s'éloigna tout à la fois joyeux et rêveur.

Au jour indiqué, le soleil se leva plus radieux que jamais, le ciel était bleu comme une pervenche, les fleurs brillaient d'un